



Sicherheit

Euro NCAP: fünf Sterne für den CUPRA Leon

- > **Topbewertung für das Kompaktfahrzeug der Challenger-Brand**
- > **Hervorragende Ergebnisse in allen Unterkategorien**
- > **Nach dem CUPRA Formentor das zweite Modell mit Bestnote**

Martorell / Cham, 7. Juli 2021 – Der CUPRA Leon bietet nicht nur zeitgemässe Performance, er zählt ausserdem zu den sichersten Fahrzeugen auf dem Markt: Nach dem CUPRA Formentor erhielt nun auch der Kompaktwagen der Marke eine Fünf-Sterne-Bewertung und damit die Bestnote im strengeren Testverfahren von Euro NCAP.

Hervorragende Werte in allen Kategorien

Der CUPRA Leon hat sowohl bei den Modellvarianten mit Verbrennungsmotor als auch bei den Plug-in-Hybrid-Varianten in allen Bereichen hohe Punktzahlen erzielt: Insassenschutz für Erwachsene 91 Prozent, für Kinder 88 Prozent; Schutz von verletzlichen Verkehrsteilnehmern 71 Prozent und 80 Prozent bei den Assistenzsystemen. Unabhängig von der Motorisierung bringt also jeder CUPRA Leon sehr gute Voraussetzungen mit, einen Beitrag für mehr Sicherheit im Strassenverkehr zu leisten.

Sicherheit serienmässig

Das hervorragende Abschneiden beim Test kommt nicht von ungefähr. Der CUPRA Leon kann mit einer ganzen Reihe von Sicherheits- und Komforttechnologien aufwarten. Dazu zählen unter anderem der Autonome Notbremsassistent (AEB), die Verkehrszeichenerkennung, der Stauassistent, der Lichtassistent und der Pre-Crash-Assistent. Darüber hinaus machen sieben Airbags einschliesslich eines standardmässigen zentralen Frontairbags, Front Assist mit Fahrzeug-, Fussgänger- und Radfahrererkennung, der Notlenkassistent sowie der Kreuzungsassistent, der Spurhalteassistent und das Notrufsystem eCall den CUPRA Leon zu einem der sichersten Fahrzeuge, die derzeit auf dem Markt erhältlich sind.

Der CUPRA Leon folgt dem CUPRA Formentor, der ebenfalls die Bestnote erreicht hat. Die Sicherheitsorganisation Euro NCAP überarbeitet ihre Testverfahren alle zwei Jahre und durch die Anpassungen im vergangenen Jahr so streng wie noch nie.



CUPRA ist eine unkonventionelle Challenger-Marke, die sich durch ihre modernen Fahrzeuge, Stilbewusstsein und zeitgenössische Performance definiert. Seit der Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) und unterhält zudem ein weltweites Netz spezieller Verkaufspunkte.

2020 konnte die CUPRA seinen Aufwärtstrend mit einem Wachstum von 11 Prozent und 27.400 verkauften Fahrzeugen weiter steigern. Das verdankt die Marke dem grossen Erfolg des CUPRA Ateca und des CUPRA Leon sowie der Markteinführung des CUPRA Formentor – des ersten eigenständig konzipierten und entwickelten Modells der Marke. 2021 soll die Einführung der Plug-in-Hybrid-Versionen des CUPRA Formentor und des CUPRA el-Born als erstes vollelektrisches Modell der Marke beweisen, dass sich Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt ergänzen können.

CUPRA wird dieses Jahr an der vollelektrischen SUV-Offroad-Rennserie Extreme E teilnehmen. Zudem ist CUPRA offizieller und exklusiver Mobilitätspartner des FC Barcelona und Hauptsponsor der World Padel Tour. Die CUPRA Markenbotschafter gehören zur sportlichen Elite und identifizieren sich mit den Werten der Marke – darunter etwa der deutsche Torwart Marc ter Stegen, der schwedische Rennfahrer Mattias Ekström und fünf der weltweit besten Padel-Tennis-Spieler.

CUPRA Pressekontakt

Karin Huber, PR-Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16
6360 Cham
Telefon: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch